

Inicio / Emprendimiento y Economía

"No podemos seguir dependiendo del petróleo": presidente de la BVC



Juan Pablo Córdoba aseguró que Colombia debe diversificar su canasta.



El presidente de la Bolsa de Valores de Colombia, **Juan Pablo Córdoba**, durante una rueda de prensa aseguró que: "No podemos seguir dependiendo del **petróleo**, como fuentes de ingresos externos, el país debe hacer un gran esfuerzo de diversificación de su canasta exportadora".

Las palabras se dan en medio de una fuerte crisis económica que sacude al mundo por la llegada del nuevo coronavirus que este 11 de marzo la **Organización Mundial de la Salud (OMS)** catalogó como una pandemia.

Córdoba mencionó que esto no significa que se tiene que terminar la producción del petróleo sino de crear nuevas economías y disminuir de la dependencia del petróleo. Sin embargo también dijo que las compañías no dejaron de valer lo que valían ayer por lo que está pasando, aseguró que hay cifras positivas y que hay que caer en el pánico.

"La dependencia al petróleo no es algo que le haga bien al país", aseguró el directivo de la Bolsa de Valores de Colombia.

Bolsa de Valores de Colombia @bvcColombia

Juan Pablo Córdoba, presidente bvc destacó: "No podemos seguir dependiendo del petróleo como fuentes de ingresos externos, el país debe hacer un gran esfuerzo de diversificación de su canasta exportadora". Clic en el video 📺

667 10:56 - 10 mar. 2020

563 personas están hablando de esto

La situación de Ecopetrol

"Es posible que estemos ante la caída más fuerte en un día, por la que haya pasado **Ecopetrol**", así recordó el director de investigaciones de Alianza Valores, Felipe Campos, al ver el resultado de la última jornada de la acción de la petrolera colombiana.

Tras el último cierre en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), el papel pasó en solo siete horas de costar \$2.965 a terminar a las 3:00 p.m. de ayer en \$2.345. Esto significó una caída de 20,91% la más alta de las empresas que están en la BVC.

Al momento de cuantificar esto, según las revisiones de Alianza Valores, la jornada a la baja del **petróleo** le significó a la estatal petrolera una pérdida de su capitalización bursátil de \$24 billones, es decir, US\$6.308 millones tras aplicar el cierre del dólar. "Con eso, **Ecopetrol** vale en este momento \$97,44 billones y eso nos lleva a que estamos en precios de principios de 2018", agregó Campos.

El analista también indicó que "básicamente es la corrección del precio del **petróleo** y lo que termina cayendo la acción, que es casi al mismo nivel del crudo a nivel internacional. El **petróleo** en la tarde estaba cayendo a 25% cualquiera de las dos referencias (WTI y Brent), y la acción de **Ecopetrol** bajaba en esos márgenes. Es una regla de uno a uno, lo que cae en el mundo el crudo es lo mismo de **Ecopetrol** en dólares".

También te puede interesar

- Kámara
11/03/2020

Grandes polémicas en las que se ha visto envuelta Adriana Lucía

Adriana Lucía denunció en diciembre pasado amenazas en su contra tras encaminar su carrera a dar un mensaje con sentido social.
- Panamá
11/03/2020

Confirman primer muerto por coronavirus en Panamá

Es el primer caso en Centroamérica.
- Kien Opina
11/03/2020

Westworld: El viaje hacia el Valle Más Allá

Por: Carlos Yaya - ¡Ojo, hay spoilers!
- Bogotá
11/03/2020

Alerta amarilla sanitaria en Bogotá por el nuevo coronavirus

Claudia López manifestó que la ciudad necesita ganar tiempo.
- Kienyke.tv
11/03/2020

Fernando Carrillo: líder de una movilización silenciosa y efectiva

El procurador hace un detallado recuento de como se logró convocar una Asamblea Nacional Constituyente

KienyKe Recomienda

Más de KienyKe

- Emprendimiento y Economía
11/03/2020

"No podemos seguir dependiendo del petróleo": presidente de la BVC

Juan Pablo Córdoba aseguró que Colombia debe diversificar su canasta.

Emprendimiento y Economía
11/03/2020

Coronavirus: ¿el teletrabajo podría ser una opción?

Esto fue lo que señaló un experto a Kienyke.com

Emprendimiento y Economía
10/03/2020

Bajan precios de gasolina y diésel en el mes de marzo

Así lo dio a conocer el **Ministerio** de Minas y Energía

Emprendimiento y Economía
10/03/2020

Todo lo que debe saber sobre el precio del dólar

Esto fue lo que le explicó un experto a kienyke.com

Emprendimiento y Economía
09/03/2020

¿Qué impacto tiene el desplome del precio del petróleo en Colombia?

Estas son las posibles consecuencias de la caída del crudo

Emprendimiento y Economía
09/03/2020

¿Por qué el dólar subió a valores históricos en Colombia?

Así lo explicó un experto a Kienyke.com

Emprendimiento y Economía
08/03/2020

'Empodera': así se fortalece el liderazgo de las mujeres colombianas

Si tiene un emprendimiento conozca cómo acceder a este programa de iNNpulsa.

Emprendimiento y Economía
08/03/2020

Riesgos de empresas que violen el Estatuto de Protección al Consumidor

Más de 10 mil empresas en Colombia han sido multadas por la SIC por más de \$1 billón por incumplir el Estatuto de Protección al Consumidor.

Kien Opina
11/03/2020

Westworld: El viaje hacia el Valle Más Allá

Kien Opina
11/03/2020

La ciencia colombiana también tiene mujeres

Kien Opina
11/03/2020

Una radiografía de la confianza en Colombia

Kien Opina
10/03/2020

El desastre de Duque

Kien Opina
10/03/2020

Fallo en la democratización de la paz

Kien Opina
10/03/2020

El cambio que se requiere para generar un contexto más seguro

Kien Opina
09/03/2020

Petro tiene vocería en España

Kien Opina
09/03/2020

No todo es color de rosa

Suscríbete a nuestro Newsletter

Email

Suscribirse